
Hallo Matthias 
 
Es hat mir gut gefallen auch die Ausführung der Referenten, etwas habe ich auch verstanden, aber 
über die Preispolitik wurde nicht gesprochen, auch der Rundgang hat mir gut gefallen. die 
ausenTermine finde ich sehr gut. 
 
Freundliche Grüße 
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